

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Dengan melihat hasil penelitian yang pernah dilakukan mengenai pengaruh sikap dan motivasi masyarakat muslim berpengaruh positif yang signifikan secara bersamaan terhadap partisipasi pembayaran pajak bumi dan bangunan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh sikap masyarakat muslim terhadap partisipasi pembayaran pajak bumi dan bangunan. Hal ini dapat terlihat dari hasil-hasil hipotesis yang ternyata nilai  $t$  hitung lebih besar jika dibandingkan dengan nilai  $t$  tabel ( $2,843 > 1,980$ ) maka nilai  $t$  hitung didaerah tolak ( $H_0$ ), artinya hipotesis nihil ( $H_0$ ) ditolak dan hipotesis alternatif ( $H_a$ ) diterima. Sehingga hipotesis pertama  $H_a$  diterima, bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara sikap masyarakat muslim didesa Asempapan terhadap partisipasi pembayaran pajak bumi dan bangunan.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh motivasi masyarakat muslim terhadap partisipasi pembayaran pajak bumi dan bangunan. Hal ini dapat terlihat dari hasil-hasil hipotesis yang ternyata nilai  $t$  hitung lebih besar jika dibandingkan dengan nilai  $t$  tabel ( $12.704 > 1.980$ ) maka  $t$  hitung didaerah tolak ( $H_0$ ), artinya hipotesis nihil ( $H_0$ ) ditolak dan hipotesis alternatif ( $H_a$ ) diterima. Sehingga hipotesis pertama  $H_a$  diterima, bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara motivasi masyarakat muslim didesa Asempapan terhadap partisipasi pembayaran pajak bumi dan bangunan.

#### B. Keterbatasan Penelitian

Meskipun telah diupayakan semaksimal mungkin, namun ternyata penelitian ini masih banyak keterbatasan penelitian, meliputi :

1. Keterbatasan pengetahuan peneliti tentang sikap, motivasi dan partisipasi pembayaran pajak bumi dan bangunan sehingga dalam pembahasan tidak diuraikan secara lengkap.
2. Sampel yang digunakan menggunakan rumus slovin.
3. Analisis yang digunakan menggunakan analisis regresi linier berganda.

### C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, adapun saran yang diberikan untuk penelitian selanjutnya meliputi :

1. Bagi peneliti lain yang akan melakukan penelitian dengan topik yang sama disarankan untuk lebih meluaskan judul penelitian. Tidak hanya sikap dan motivasi.
2. Bagi peneliti lain, disarankan menggunakan rumus yang lain selain rumus slovin, yaitu bisa menggunakan *sampling insidental*.
3. Bagi peneliti lain, disarankan menggunakan analisis lain, yaitu bisa menggunakan analisis regresi linier sederhana.

### D. Penutup

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan hidayah dan taufik-Nya kepada penulis, Sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga tetap tercurah kepada Baginda Rasulullah Muhammad SAW yang kita harapkan syafa'atnya kelak dihari kiamat.

Penulis menyadari meskipun dalam penulisan skripsi ini telah berusaha semaksimal mungkin, namun dalam penulisan ini tidak lepas dari kesalahan dan kekeliruan. Hal ini semata-mata merupakan keterbatasan ilmu dan kemampuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari berbagai pihak demi perbaikan yang akan datang dan untuk mencapai kesempurnaan.

Akhirnya penulis hanya berharap semoga skripsi ini dapat menambah khazanah keilmuan, bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. *Aamiin.*

